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ACTA DOS MIL SETECIENTOS VEINTINUEVE. 

Rafaela, Departamento Castellanos, Provincia de Santa Fe, a los 9 días del mes de 
diciembre de 2023, en la Plaza 25 de mayo de la Ciudad de Rafaelél se reúnen los 
Señores Concejales: MARTIN RACCA, MA. ALEJANDRA SAGARDOY, JUAN

SENN, VALERIA SOLTERMAM, AUGUSTO ROLANDO, MABEL FOSATTI, CARLA 

BOIDI Y CEFERINO MONDINO. Preside la Sesión Ordinaria, el Presidente del Cuerpo, 
el Señor LISANDRO MÁRSICO. Integran además este Organismo Deliberativo, el 
Señor Secretario, NICOLÁS ABDALA.

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa Señor 
Gobernador electo de la provincia de Santa Fe, licenciado Maximiliano Pullaro; Señor 
Intendente electo de la. ciudad de Rafaela, licenciado Leonardo Viotti; Señor 
Intendente saliente de la ciudad de Rafaela, arquitecto Luis Castellano; legisladores 
provinciales presentes; legisladores nacionales presentes también; funcionarios 
provinciale$_ y locales entrantes y salientes; autoridades judiciales; miembros de la 
Iglesia católica y de los distintos credos que se practican en nuestra ciudad; miembros 
de las fuerzas de seguridad provinciales y nacionales; fuerzas vivas; vecinos de la 
ciudad, familiares. Bienvenidos a esta sesión extraordinaria del Concejo Municipal, en 
este, como dijo quién me precedió en la palabra, lugar histórico para todos los 
rafaelinos, que es nuestra plaza 25 de mayo. En este día 9 de diciembre del 2023 y 
siendo las 20 horas 15'"',minutos damos por inicio, como decía esta sesión 
extraordinaria, y lo hacemos lon la lectura del orden del día por Secretaría. 
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,.-. 1 °) IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL: invitamos a la concejal MARÍA PAZ 

CARUSÓ 

•• \' 1 
• 

, E°i presidenta del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa continuamos 

con ni orden del uía . 

. 2'1) HIMNO NACIONAL ARGENTINO

Suenan las estrotas del himno nacional argentino. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. USANDRO MÁRSICO expresa continuamos 

con el orden del día. 

3°) LECTURA Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR: Acta N.0 2728 

La ·concejal MARÍA PAZ CARUSO pide la palabra y expresa Considerando que por 

, sti m:'tcms.ión, no se finalizó la desgrabación del Acta de la reunión anterior, solicito que 

. S8 c1utorice en la Próxima sesión del Concejo. Otros concejales apoyan la moción. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa bueno, hay 

una moción, debidamente apoyada, así que si los concejales me prestan el acuerdo, 

, la someternos a votación. Los concejales manifiestan: "De acuerdo." Y el presidente 

expresa· éstú para su votación. 

La concejala MARÍA PAZ CARUSO, manifiesta "Caruso aprobado". La concejala 

MABEL FOSSATTI, manifiesta: "Fosatti,· aprobado". El concejal CEFERINO 

·· MONDINO, manifiesta: "Mondino aprobado". El concejal MARTÍN RACCA, manifiesta:
. ' . 

"Racca c:iprnbado''. El concejal AUGUSTO HOLANDO, :mmifiasta: "Rolando 
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aprobado". La concejala MA. ALEJANDRA SAGARDOY, manifiesta: "Sagardoy, 

aprobado". El concejal JUAN SENN, manifiesta: "Senn aprobado". La concejala 

VALERIA SOLTERMAM, manifiesta "Soltermam aprobado". La concejala CARLA 

BOIDI, manifiesta: "Boidi, aprobado". 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa bueno la 

moción ha sido aprobada por unanimidad, así que diferimos lá aprobación del acta 

a�terior p'ara la próxima sesión. Continuamos con el orden del día, señor secretario. 

4°) ENTREGA DE RECORDATORIO INTENTENDENTE SALIENTE. 

El secretario del Concejo Municipal NICOLÁS ABDALA expresa entrega de 

recordatorio al intendente saliente por parte del bloque Justicialista. 

El secretario del Concejo Municipal NICOLÁS ABDALA expresa ahora procedemos 

con la entrega de recordatorio al intendente saliente por parte ·del intendente electo 

Lic. Leonardo Gastón Viotti. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa continuamos 

con el orden del día. 

5°) JURAMENTO DEL SEÑOR INTENDENTE ELECTO, Lic. LEONARDO GASTÓN 

VIOTTI. 

El ·secretario del Concejo Municipal NICOLÁS ABDALA expresa invito a la Directora 

Notarial de la Municipalidad de Rafaela, Jorgelina Bassano, a dar lectura al acta de 

toma-de posesión del cargo. 
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,, .. �a Directora Notarial de la Municipalidad de Rafaela, JORGELINA BASSANO, 

.· expresa buenas noches, en la ciudad de Rafaela, Departamento Castellanos, 
provi_ncia de Santa Fe,·a los nueve días del mes de diciembre del año dos mil veintitrés, 
siendo las veinte veinticinco horas, ante mí Jorgelina Basano, Escribana Pública a 
cargo de la dirección notarial de este municipio, acompañada por la je Fa de Despacho 
general de Intendencia, María Soledad Heredia, nos constituimos en la plaza 25 de 
mayo de esta ciudad, junto con el señor Intendente Municipal, electo en los comicios 
celebrados del día 1 O de septiembre del corriente año, licenciado Leonardo Gastón 
·' 

Violti. En presencia de concejales, funcionarios, invitados especiales y público en 
,,general. Con el objeto de asistir a su juramento, correspondiéndole llevar adelante la 

jura al señor presidente del Consejo Municipal, doctor Lisandro Luis Mársico. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa señor 
Leonardo Gastón Viotti, juráis por Dios, la patria y vuestro honor sobre la Constitución 
Nacional, desempeñar fiel y legalmente el cargo de Intendente de la ciudad de Rafaela, 
pa�a el cual habéis sido elegido. 

El Intendente electo, Lic. LEONARDO VIOTTI, manifiesta: "Sí, juro". 

El,presid�nte del Conc�jo Muni;ipal o'r. LiáANDRO MÁRSICO expresa si así no 'lo
hicieses Dios, la patria, vuestro honor y la justicia os lo demanden. 

La Directora Notarial de la Municipalidad de Rafaela, JORGELINA BASSANO, 

expresa seguidamente, ahora sí, el señor Intendente municipal, licenciado Leonardo 
Gastón Viotti, ya investido de sus facultades y en cun:iplimiento de las disposiciones 
legales vigentes, asume corno nuevo mandatario al frente del Gobierno municipal de 

, la ciudad de R�faela. Se deja expresa constancia que se ha cumplimentado con todo 
lo establecido por la Ordenanza 5500, habiéndose efectuado .el pertinente inventario 
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patrimonial del municipio. No siendo para más se da por terminado este acto firmando 

a las autoridades presentes para la debida constancia en el lugar y fecha indicados, 

todo por ante mí que doy fe. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa continuarnos 

con el orden del día. 

6°) MENSAJE DEL SR. .IMTENDENTE 

El Intendente municipal, Lic. LEONARDO VIOTTI, expresa muy buenas noches. En 

·principio autoridades presentes, señor Gobernador electo de la provincia, Maximiliano

Pullaro; Diputadas Provinciales, presidenta de la Cámara de Diputados Provincial,

señora Clara García; Diputados provinciales, Gisel Mahmud, Ximena García, Ximena

Sola; Concejales; miembros de la J!,Jsticia; colegas intendentes, presidentes

comunales; Arq. Luis Castellano, vecinos y vecinas de la ciudad de Rafaela. Hoy en

mi primer discurso como Intendente, quiero expresarles mi agradecimiento a los miles

y miles de vecinos que hicieron posible este gran logro. Un logro que no es solo mío,

sino compartido con un enorme equipo de trabajo, que me acompañó y me acompaña

en cada paso, porque soy un convencido de que los logros se alcanzan en equipo.

Permítanme primero agradecer a mi pareja,. mi sostén, 'mi gran compañera de vida.

Mari: Gracias por acompañarme con tanto amor desde el inicio de este hermoso

camino que transitamos juntos. Gracias por estar ahí siempre para contenerme,

escucharme, darme una palabra. de aliento y aceptar, muchas veces mis ausencias,

· que vienen de la mano de ·esta pasión que es la· política. Gracias a quienes estuvieron

a mi lado desde el inicio de mi recorrido político, a quienes se sumaron en el camino,

me incentivaron y guiaron para seguir adelante. Por eso el agradecimiento va también

a mi familia, en espeéial paraa mis viejos, que los tengo acá presentes, compartiendo

este momento histórico para la ciudad. Fueron ellos los que, con un gran esfuerzo y
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. un amor inmenso, me formaron con valores y principios in4uebrantables, me 
enseñaron a ser una persona de bien, a luchar por mis sueños, a no abandonar hasta 
_lograrlos. Mamá, papá estoy acá en gran parte gracias a ustedes, gracias por 
apoyarme, gracias por todo el esfuerzo. También, quiero que sepan que me siento 
radical desde la cuna, y que llevo siempre la democracia como bandera. Una 
democracia que transité desde muy chiquito, en la cual creo, y defiendo en cada 
111omento. Por otro lado, no quiero dejar de agradecer a Luis y a su gestión, quienes 
permitieron una transición amable, amena y a la altura de una ciudad, que necesita de 
acuerdos y no de mezquindades. Ahora sí, me toca hablarles de lo que vjene, y para 
lo que nos hemos preparado durante años. No venimos a derribar nada de lo hecho, 
pero sí a transformar todo aquello que no suma, que no responde a la necesidad del 
.vecino, o simplemente debe reorganizarse en manos de una gestión que busca y 

. . . .  

buscará siernpr.e el bienestar de todos los rafaelinos. Somos un gobierno municipal 
que viene a potenciar el trabajo conjunto, alineados con un gobierno provincial, 
liderado por Maximiliano Pullaro, con el cual compartimos los mismos valores y 
principios, con ,el único objetivo de hacer mús grande nuestra ciudad y la provi11cia de 

. _Santa Fe. Rafael a es una ciudad con un enorme potencial. Su población se caracter-iza · · 
por una gran capacidad productiva·y emprendedora·. En estos años se han resuelto 
problemas corno los asociados a la limpieza urbana. Hemos visto avances en la 
g�neración de obras públicas. Sin embargo, aún persisten enormes problem_as que no 

. pu_eden ser dejado·s· de lado: la inseguridad, el tránsito y el déficit habitacional; los 
: , ,c;:uales son un perjuicio para lél vida cotidiana de quienes habitamos In ciudad. Durante 

. . 

1� �ampaña, hemos compartido un suei'lo en-común: el de construir una Rafaela rnás 
segura parn lodos. l-loy, qu;ero rec;1firr:nar- nuestro compromiso con esos principios que 
nos unieron y que serán la guía de. nuestra. gestión. En este nuevo camino, queremo·s 
dejar en claro cuáles son nuestro!> principales ejes de trabajo, los cuales llevaremos 

. adelante en estos alias de ·gobierno. Reducir el gasto politico del Estado municipal; 
Construir _una ciudad más segurn para todos; Establecer n ás oportunidades para 
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quienes quieran estudiar, invertir y generar trabajo en Rafaela; Construir un Municipio 

más dinámico, eficiente y cercano' al vecino: Reducir el gasto político del Estado 

Municipal, en principio, había ,tomado el compromiso con los rafaelinos de bajar el 

gasto político del municipio y hoy puedo decirle a cada uno de ustedes, mirándolos a 

los ojos, que esto ya es un hecho. -El nuevo gabinete que viene a trabajar por y para 

los rafaelinos, tiene el gran desafío de desempeñar su labor con responsabilidad y 

transparencia. Les traemos accion�s tangibles, como la reducción del gabinete, hoy 

esto le genera aJ municipio _un ahorro de 160 millones de pesos de forma inmediata. 

Pero no es todo, la. decisión es ir por más, y realizar un análisis exhaustivo de la 

estructura municipal, con el objetivo de garantizar el uso óptimo de los recursos 

públicos, y que cada peso genere un impacto positivo en los ciudadanos. Construir 

una ciudad más segura para todos será otro· de los ejes fundamentales de nuestra 

gestoón, porque entendemos que la tranquilidad y la paz son derechos fundamentales 

que todos merecemos disfrutar. Por eso, desde el primer día de nuestra gestión, 

trabajaremos incansablemente para fortalecer - la seguridad de los rafaelinos. 

Implementaremos estrategias integrales que promuevan la participación ciudadana, la 

prevención del delito y el fortalecimiento de la relación entre la comunidad y las fuerzas 

de seguridad. Cuando hablamos de seguridad no· solo estamos hablando de la 

ausencia de conflicto�, sino también del bienestar y calidad de vida de todos los 

vecinos. En este sentido, trabajaremos coordinadamente con el Gobierno Provincial y 

Nacional para que los rafaelinos vuelvan a vivir tranquilos en sus barrios. Sabemos 

que es esenGial la partidpación activa de toq_ps par� la construcción de una ciudad 

mejor. La seguridad es una tarea colectiva en la que cada uno de nosotros tiene un 

papel fundamental. Establecer más oportunidades para quienes quieren estudiar, 

invertir y generar trabajo en Rafaela. Reconocemos la importancia de fortalecer 

nuestro tejido social mediante la educación, _la ihVersión y la creación de empleo. En 

este sentido, buscaremos establecer medidas que facilite·n el acceso a la educación, 

brindando herramientas y el apoyo necesario para aquellos que deseen estudiar y 
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·, ,capacit9rse. Esta es la. visión que guiará nuestras acciones, una visión centrada en el
_progreso colectivo y en la creación de un entorno propicio para el florccin,iento de

. nuevos empleo�: y nueva.s oportunidades. Construir un Municipio más dinámico,
eficiente y cercano al vecino. Venimos a conslru¡r un municipio ágil y moderno que 
responda con rapidez a las necesidaues de la gente, implementando procesos 
eficientes que garanticen la pmstación de smvicios de calidad. Asimismo, no:5 

.. ,c9mprometemos a acercarnos aún más a cada rincón de nuestra ciudad. la 
trar:isparencin y la participación ciudadana serán los pilares que guiarán nuestro actuar, 

. ·en un entorno donde la colaboración entre el gobierno y la comunidad sea la clave 
p�ra un progreso sostenible.Ya llegando al final de este día .histórico para la ciudad y 
para cada uno de los rafaelinos, repito con gran enh1sinsrno, que conformamos un 
equipo de profer.ionales, que viene n aportar valiosos conocimientos técnicos, fuerza 
.de trabajo y un -gran compromiso con nuestr� gente. Juntos; nos proponemos constrtiir 
una ciudad qui� nq solo sea. confortable, sino también sea acogedora 'y repleta de 
oportunidacfos pam ac.¡uellos que b·usc::a'n trabajar, emprender y tener una rnejÓÍ- calidad ·,· 
.de.vida en Rélfoela. Nueslio. objetivo es crear un 'enlÓrno semiró, mejorar el espncio. 
�-i�blic� ,Y ser ·guardianes de nuestro.ambiente. Esta- nueva etapa no ·solo representa 
ui-1 cambio en la ge:;tión, sino una o·portu·nidad para forjar una ciudad más innovadora 
y dinámica.· Estamos cornpr·ometidos con la idea de que cada rincón de nuestra ciud·ad 
se convierta · en un espacio ·de bienestar. C?n la nÍir�da puesl� en- el futuro. como 
_ir1tendente d·t\tla ciudad; qu.iefro ofrecerá los rafaelinos, no solo·ur. lugar para vivir, sino 

. ,¡
1 

,un esc·enario propicio rara crecer y prosperar. Eutoy aquí para escuchar·y trabajar 
,i,.)�ansablementÉHm po$ de una Rafaela q!:1e todos podéimos disfi"utar y senÜr como 

- nuestro �ogar com1x:1itido. ()uiero de:cirlc3s además que, durante ·estos 4 aí1on· me van
a.ver siempre rncorriancto lc.1 dudad, caminando; corfv0rsa·nc:·o con !os ve:ci;,oa, con

. 
los 

cornerr,iantes y ccn las inst1tuciOi1e3 rafae!rr.as. Pon.fue sé c¡ue EJ!3 desde áhí d�;n,je 
• • • • • • 1 • • 

surgen los m·ójor�s pri)yectcs y· propuest::is. l'!..i;ivc:�io;·,te lvs ¡,-,vilo a lrnbajé.r jt.:ntós: a 
!lUestras [fls.titÚdoiles, a C:j

°

11i.enes inleg·rnn _f-?i val;oso 'er.lí·n:-r,nd::i prndi.lctivo :ocül, a la
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gran familia de empleados municipales y· a cada uno de los vecinos de la ciudad. 

Asumiendo, entre todos y cada uno· de nosotros, el compromiso de involucrarnos a 

trabajar por y para esta ci.udad que amamos. Gracias por confiar en este equipo y en 

la visión de una Rafaela que se destaque por su calidad de vida y un compromiso firme 

con el ciudadano .. Ahora �í, es mon:ieinto de,comenzar_a trabajar unidos por 1� ciudad 

que queremos. Mucha.s gracias. 

El presidente del Concejo Municipal Dr ... USAN ORO MÁRSICO expresa continuarnos 

con .el orden del día. 

7º) ARRÍO DE LA BANDERA.NACIONAL..· 

El pre,si9ente del Concejo Municipa! Dr. LISANDRO· MÁRSleO expresa invito a la 

concejal María Paz Caruso para arriar la bandera. 

El presidente del Concejo Municipal Dr. LISANDRO MÁRSICO expresa siendo las 

20.40 lloras damos por finalizada esta sesión tan importante para· la Ciudad de Rafaela, 

nada más. 
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